
 

 

 

 

 

 

七尾市立七尾東部中学校 

第１学年 №８ 

２０２０年１０月２３日（金） 

校内実力テストと前期期末テストを終えて！ 
学年目標の平均点３５０点を目標として計画的に勉強してきました。その結果、９月の校内実力テスト

の学年平均点は３１７点でした。大変頑張ったと思います。前期中間テストの反省をして、まとめのワーク

中心に夏休みの自主学習や週末課題をみんなで取り組んだ成果だったと思います。 

１０月に行われた前期期末テストは５教科の学年平均は２９５点、７教科の学年平均が５５２点でした。

このテストは学年平均を見てもわかるように、ほとんどの教科で点数が下がってしまいました。個人で下が

った生徒はテスト勉強の取り組みをしっかり反省しましょう。全体としては、この時期はテスト勉強のため

の部活動停止にもかかわらずあまり学習時間が増えませんでした。また今回は多くの生徒がテスト前の課

題を終えることなくテストを受けてしまいました。学力を定着させるためには、授業をしっかり受けて、復

習を繰り返すことが大切です。 

 次の１年生のテストは、１１月２５、２６日に予定されている後期中間テストです。ぜひ学年全体で取り

組んで各自が目標を達成できるように頑張りましょう。 

後期も各学級、みんなで仲良く頑張っています。 

 

１１H 会長 長田大護 

 挨拶や発表のときの声を大きくして、賑やかな学級にしたいで

す。そのために朝や授業の挨拶などを自分から声を出していきた

いです。 

１１H 副会長 土田紗愛 

「挙手発言のできる学級にしたい。」恥ずかしがらずに自信をも

って挙手をしてほしい。そのため私も頑張って１日４回は挙手で

きるように心がけている。 

１３H 会長 德舛康之介 

 自分から進んで手を挙げて、みんなが手を挙げる学級にし

たいです。 

１４H 会長 松島千夏 

 休み時間と授業のメリハリを付けることができるクラス

にしたい。 

１３H 副会長 板東祐衣 

 私はいじめのない明るい楽しいクラスにしたいです。その

ために、男女関係なく仲良くすることを手本にされるように

頑張りたいです。 

１４H 副会長 中野汐音 

 静かにするときは静かに、しゃべるときはしゃべる。メリ

ハリをつけられる学級にしたい。そのためにうるさいときは

声かけを頑張りたいです。 

１２H 会長 木下聖山 

 何事にもみんなで協力して挑戦する学級にしたいです。その

ために自分から動いてみんなを引っぱれるよう頑張りたい。 

１２H 副会長 長谷一葉 

 ２組はとっても個性豊かでとても楽しい学級ですが、授業中

に私語が多いので気をつけたいです。しっかり呼びかけていき

たいです。そしてもっと明るい学級になるように頑張ります。 


